



日に日に日暮れが早くなり、冬の足音が聞こえてきています。朝夕はぐっと冷え込むようになりましたが子どもたちは、寒さなんてと言わんばかりになわとびや、鬼ごっこなど元気いっぱい遊んでいます。



7日 そば打ち体験がありました。そばを打つ様子を目の前で見てもらい、そば粉がまとまっていく様子や伸びていく様子に歓声をあげ見ていました。そば粉と水を混ぜていく工程では、そばの香りに気づき「いいにおいがする〜」「早く食べたいな〜」と話しながらやっていました。伸ばし棒で伸ばす工程では、薄くなるように力加減を考えながら伸ばしたり、広げたり、生地を切る工程では細く切ることを意識しながらも、うどんより太いそばも…123のリズムで切ることを教えてもらい始めは手を添えて切ってもらっていましたが、だんだんと一人で持ち切れるようになり、大きな包丁を持ち頑張って切っていました。打ちたてのそばを、湯がいてもらい、早速給食でいただきました。自分たちで打ったそばは格別!! また、自分で作ったお茶碗ということもあり、たくさんおかわりをして食べていました。



14日 大浦小学校の1年生と保小連携活動をしました。今回は大浦小学校に行き、秋の自然物を使って遊んできました。1年生のお友だちが、いろいろなコーナーを作ってくれていて、遊びのコーナーでは、どんぐり転がしや、的あてなどがあり、点数をつけてもらい何度も遊んでいました。制作のコーナーでは、どんぐりを紙コップに入れたマラカスや松ぼっくりと紙コップで作ったけん玉やどんぐりコマなど作って遊びました。お兄ちゃん、お姉ちゃんが作り方を教えてくれたり、手伝ってくれたりしながら楽しんで作り遊んでいました。1年生のお友だちは上手にけん玉をしていて、「すごい」と真似て挑戦していました。それぞれにどんぐりや松ぼっくりなどの秋の自然に触れ楽しむことができました。くりを使ったクリスマスツリーを作りました。いろいろな形のビーズや綿を自由につけ「かわいい」と夢中になり作っていました。とても楽しい時間を過ごすことができました。後日、1年生のお友だちにお礼の手紙を書き、小学校まで持っていきました。次回の活動は3月に大浦小学校に行き、学校探検をする予定になっています。今から楽しみな子どもたちです。



16日 焼き芋大会がありました。今年が一番大きい組なので、りす組、うさぎ組のお友だちのお手伝いもしました。小さいお友だちに始めは緊張しながら声をかける子もいましたが、だんだんと慣れ、「こうするんだよ」と優しく声をかけたり、次のことを教えてあげたり、上手に関わっていました。りす組の子でもできそうなところは、見守ってあげる姿もあり、成長を感じました。自分たちで掘ってきたお芋ということもあり、「おいしい」と大喜びで食べていました。

21日 茶道体験がありました。お抹茶を飲むということで、子どもたちは「抹茶食べたことある」「おいしいな」「今日はどんな味がするかな? 苦いかな?」と朝からそれぞれに話していました。茶道体験では、靴の脱ぎ方やそろえ方、座り方や立ち方、歩き方などたくさんの作法やお茶席での作法など教えて頂きました。始めはうまく立てなかったり、手と足が同時にでて、ロボットのようになったりしていましたがだんだんと出す足を意識しながら立てるようになっていました。自分のお茶碗に抹茶を入れてもらい自分で抹茶も点てました。初めてということもあり、慎重に点てる子どもたちでした。かわいいうさぎのお茶菓子とこんぺいとうを頂き、本格的なお抹茶に「苦い」と顔が引きつる子もいましたが、ほとんどの子が「おいしい」「もう1回飲みたい」と言い飲みほしていました。いつもはにぎやかな子どもたちですが、茶道体験ではおしとやかなきりん組のこどもたちでした。



★☆☆☆
12月の予定
☆☆☆☆

- 11日 消防署見学
※スモックを着て行きます。
- 14日 クッキング(スイートポテト)
※エプロン、三角巾、マスクを**11日(月)**までに持ってきて下さい。
- 21日 体操教室
- 25日 クリスマス会
- 27日 お誕生会
- 28日 もちつき大会
※エプロン、三角巾、マスクの準備をお願いします。
- 12月29日~ 冬休み
- 1月 5日 始業式



**ありがとう
ございました☆**

先日の大浦ふれあいサンデーには、雨の中ご参加いただきありがとうございます。運動が好きな子どもたちなので、ダンスの中に馬跳びやウェーブ、ラインダンスを入れ楽しんで練習をしてきました。当日も笑顔で踊ってくれ、安心しました。ステージということで、緊張をしたのか、馬跳びをとばしてしまうというハプニングもありましたが、楽しかったと言って、披露できよかったです。

